

Saint Josémaria au Luxembourg

L'Opus Dei propose des activités de formation régulières dans le Grand Duché

09/10/2009

Monseigneur Fernand Franck, archevêque de Luxembourg, a présidé une célébration en l'honneur de Saint Josemaria Escriva, le 16 septembre 2009, en la cathédrale de Luxembourg.

La messe, qui a rassemblé une centaine de personnes, dont de

nombreuses jeunes familles et leurs enfants, a été concélébrée par les vicaires régionaux de l'Opus Dei en Allemagne et en Belgique, Monseigneur Bockamp et l'abbé Cabello ainsi que par quatre prêtres luxembourgeois.

Au nombre des participants à la messe figuraient notamment deux jeunes Iraniens, qui ont été baptisés au Luxembourg.

Plusieurs fidèles de la Prélature de l'Opus Dei vivent et travaillent au Luxembourg. La Prélature mène dans ce pays des activités apostoliques et de formation depuis une quinzaine d'années. Des cercles d'études et des récollections sont organisés de manière régulière, suivant un rythme hebdomadaire et mensuel.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/saint-josemaria-
au-luxembourg/](https://opusdei.org/fr/article/saint-josemaria-au-luxembourg/) (03/02/2026)